

3. Eröffnungsfeier (25. Juni 2025)

**zum Bau eines Gebäudes mit 2 Klassenräumen, Büro,
Lagerraum und Toiletten
für die öffentliche Vorschule von Tchalladè
Regierungsbezirk Ouaké-Zentrum
Gemeinde von Ouaké
Republik Benin**



Die Vorschulkinder sind alle festlich gekleidet



Ballet d'ouverture.

Die großen Geschwister der Vorschulkinder begrüßen uns mit einer Tanzeinlage. Anschließend werden Reden gehalten.



Allocution du directeur de l'école maternelle publique de TCHALADE



Message du Chef village de TCHALADE

Der Vorschuldirektor und der Dorfvorsteher,



der Elternbeiratsvorsitzende und der Vertreter der Schulaufsichtsbehörde bedanken sich bei allen Partnern, die den Bau dieses Gebäudes möglich gemacht haben.



Die Kinder der Grundschule lockern die Reden mit einer TANZEINLAGE auf



Ein Vorschulkind erfreut uns mit einem Gedicht.



Der Vorsitzende des Vereins Actions de Solidarité und der Bürgermeister von Ouaké schliessen den Reigen der Reden.

Übergabe der Schlüssel zu den Klassenräumen und Bänderschnitt



Besichtigung des neuen Gebäudes





Die Tische und Stühle sind eine Spende von Dietmar und Roswitha.

Auch die Toiletten werden besichtigt



Zum Schluß gibt es noch ein Gruppenfoto



Überblick über das Viorschulgelände

Die Freude der Kinder und Eltern sowie des Bürgermeisters und aller Leute in den verschiedenen Ämtern ist riesig groß. In ihren Reden haben sie immer wieder darum gebeten, dass ich allen Unterstützern und Partnern ihre Wertschätzung und Dankbarkeit übermittle. Die schönsten und besten Schulgebäude kommen aus Deutschland, wurde immer wieder gesagt.

Ich danke von Herzen Herrn Claus Fleischer, den Mitarbeitern des Vereins "Fly and Help" und des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung. Ich danke ebenso allen Mitgliedern des Vereins "Bildungswerk Westafrika e.V." und nicht zuletzt allen unseren Mitarbeitern vor Ort. Unsere Schulen sind nicht nur Mauern und ein Dach. Sie sind ein Ort, den die Kinder gerne besuchen, und der ihnen das bestmögliche Lernumfeld bietet, in dem sie sich besser für ein erfolgreiches Leben vorbereiten können.

Wir wünschen allen Kindern viel Freude beim Lernen!

Von Herzen
Astrid Toda